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Al Presidente del Consiglio Comunale

al Sindaco

ai Consiglieri

al Consigliere Aldo Lobina

al Responsabile Settore Lavori Pubblici, Servizi 

Tecnologici, Espropri, Servizi Cimiteriali e 

Servizio Patrimonio

p. c. al Segretario Comunale

Oggetto: riscontro  alla  nota  “Analisi  progetto  PNRR”  protocollo  n. 4804   del  11 
febbraio 2025 del Consigliere Lobina e alla nota protocollo n. 5217 del 13 febbraio 2025 del 
Responsabile  Settore  Lavori  Pubblici,  Servizi  Tecnologici,  Espropri,  Servizi  Cimiteriali  e 
Servizio Patrimonio.

In riferimento alle note si specifica che l’argomento “PROGETTO PIANO NAZIONALE 
DI RIPRESA E RESILIENZA MISURA 2 - COMPONENTE 4 - INVESTIMENTO 3.1 “TUTELA 
E  VALORIZZAZIONE  DEL  VERDE  URBANO  ED  EXTRAURBANO”  FORESTAZIONE 
URBANA ED EXTRAURBANA DEL COMUNE DI SINNAI”, oggetto delle interlocuzioni fra la 
Responsabile  Lusso e  il  Consigliere  Lobina,  non è  mai  stato  all’ordine  del  giorno della  prima 
Commissione di Controllo e Garanzia. 

Per tale ragione si ritiene inopportuno che lo stesso Consigliere firmi il documento come 
Presidente  della  Commissione.  Fermo  restando  la  legittimità  delle  azioni  personali  che  il 
Consigliere vorrà intraprendere in qualità di Consigliere di minoranza e delle quali si assumerà le 
proprie responsabilità, gli si rinnova l’invito a proporre iniziative e documenti come presidente della 
Commissione solo se questi sono stati prioritariamente discussi e pienamente condivisi all’interno 
della stessa.

Si precisa che il lavoro della Commissione è stato sempre incentrato alla collaborazione, al 
dialogo,  al  rispetto  reciproco,  con  l’unico  intento  di  contribuire  al  buon  andamento 
dell’amministrazione in un clima di serenità e in accordo con il mandato elettorale.

Ben  lungi  dalle  intenzioni  della  Commissione  è  l’utilizzo  di  metodi  accusatori  e  o 
inquisitori. 

Siamo  profondamente  rammaricati  che  certe  esternazioni  non  condivise  abbiano  creato 
preoccupazione  e  malessere  all’interno  degli  uffici,  verso  i  quali  si  rinnova  la  piena  stima  e 
gratitudine per il lavoro sino ad ora svolto.

Considerata la situazione,  in attesa che presto si  possano ristabilire le condizioni tali  da 
proseguire i lavori con serenità, noi consiglieri firmatari, comunichiamo l’astensione dalle riunioni 
alla Commissione di Controllo e Garanzia

Cordiali saluti.

Il Consigliere Il Consigliere Il Consigliere

 Marco Floris   Sara Uda   Paolo Usai


